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ABSTRAK 

Miftah Fahmi. NIM: 1808204078. “PENGARUH HARGA DAN 

KETERSEDIAAN PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN KONSUMEN 

BERBELANJA FASHION DI PASAR CILIMUS KUNINGAN”, 2022. 

Pasar merupakan pusat perbelanjaan masyarakat, dengan adanya pasar 

memudahkan bagi masyarakat terdekat untuk berbelanja guna untuk memenuhi 

kebutuhan yang diperlukan. Di dalam pasar terdapat banyak toko dan berbagai 

jenis produk yang di sediakan untuk memenuhi kebutuhan konsumen, oleh karena 

itu persaingan antara pedagang untuk menarik pelanggan sudah menjadi hal biasa 

yang sering  terjadi di pasar. Untuk menghadapi persaingan tersebut para 

pedagang harus mengetahui betul produk seperti apa yang harus disajikan di pasar 

dan dibutuhkan konsumen. dan pedagang  juga harus  meningkatkan kinerja 

pemasarannya agar profitabilitas usaha bagus terutama dalam hal produk dan 

harga. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah variabel harga 

dan ketersediaan produk berpengaruh terhadap keputusan konsumen untuk 

berbelanja. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan mengolah data 

rasio dan yang menjadi fokus dari penelitian ini adalah untuk mengetahui 

besarnya pengaruh antar variabel yang diteliti. Penelitian ini dilakukan di pasar 

Cilimus Kabupaten Kuningan Jawa Barat dengan populasi yang di ambil adalah  

konsumen yang berbelanja pakaian di pasar tradisional Cilimus dengan sampel 

yang di ambil sebanyak 100 responden dan teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah teknik observasi, angket (kuesioner), dan dokumentasi.  

Setelah data terkumpul data di analisis menggunakan analisis regresi linier 

berganda yang di bantu oleh sofware IBM SPSS versi 22. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa harga (X1) dan ketersediaan Produk (X2) berpengaruh 

positif dan signifikan baik secara parsial maupun secara simultan. Di hasilkan 

juga berdasarkan hasil uji koefisien determinasi (R2) bahwa variabel independen 

harga dan ketersediaan produk berkontribusi sebesar 37,9% terhadap variabel 

dependen (Y) keputusan konsumen berbelanja, Sedangkan sisanya yaitu 62,1% 

dipengaruhi oleh faktor lain selain faktor harga dan ketersediaan produk. 

Kata Kunci: Harga, Produk, Belanja 
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ABSTRACT 

Miftah Fahmi. NIM: 1808204078. “THE INFLUENCE OF PRICE AND 

AVAILABILITY OF PRODUCTS ON CONSUMER DECISIONS TO SHOPPING 

FASHION IN CILIMUS KUNINGAN MARKET”, 2022. 

The market is a community shopping center, with the market making it 

easier for the closest people to shop in order to meet their needs. In the market 

there are many shops and various types of products are provided to meet 

consumer needs, therefore competition between traders to attract customers has 

become a common thing that often occurs in the market. To face this competition, 

traders must know very well what kind of products should be presented in the 

market and what consumers need. and traders must also improve their marketing 

performance so that business profitability is good, especially in terms of products 

and prices. The purpose of this study was to determine whether the variable price 

and product availability affect consumer decisions to shop. 

This study uses a quantitative approach by processing ratio data and the 

focus of this research is to determine the magnitude of the influence between the 

variables studied. This research was conducted in the Cilimus market, Kuningan 

Regency, West Java with the population taken were consumers who shopped for 

clothes at the Cilimus traditional market with a sample of 100 respondents and 

the data collection techniques used were observation, questionnaires, and 

documentation techniques. 

After the data was collected, the data were analyzed using multiple linear 

regression analysis assisted by IBM SPSS software version 22. The results showed 

that price (X1) and product availability (X2) had a positive and significant effect 

either partially or simultaneously. It was also produced based on the results of the 

coefficient of determination (R2) that the independent variables of price and 

product availability contributed 37.9% to the dependent variable (Y) of consumer 

shopping decisions, while the remaining 62.1% was influenced by factors other 

than price and availability. product. 

Keywords:price, product, shopping 
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مـُ لَ خَّ مُ    ال

. مهياسَشماويحمائحَشماويحمهيُوُمائراوُأستعحأنفُشماويحَسثعُن: سلمٍُيحطانثمساحح. مفراحفٍمي

2022 ،" ذأشيشانسعشَذُافشانمىرجاذعهىمشاساذانمسرٍهكهرسُلالأصياءفيسُلكُويىجان"  

. انسُق ٌُ مشكض ذسُق مجرمعي ، حيس يسٍم انسُق عهى ألشب انىاط انرسُق مه أجم ذهثيح احرياجاذٍم

يُجذ في انسُق انعذيذ مه انمراجش َيرم ذُفيش أوُاع مخرهفح مه انمىرجاخ نرهثيح احرياجاخ انمسرٍهك ، نزنك 

نمُاجٍح ٌزي انمىافسح ، . أصثحد انمىافسح تيه انمرذاَنيه نجزب انعملاء أمشًا شائعًا يحذز غانثًا في انسُق

َيجة . يجة أن يعشف انمرذاَنُن جيذاً وُع انمىرجاخ انري يجة ذمذيمٍا في انسُق َما يحراجً انمسرٍهكُن

عهى انمرذاَنيه أيضًا ذحسيه أدائٍم انرسُيمي تحيس ذكُن ستحيح الأعمال جيذج ، خاصح مه حيس انمىرجاخ 

كان انغشض مه ٌزي انذساسح ٌُ ذحذيذ ما إرا كان انسعش انمرغيش َذُافش انمىرج يؤششان عهى . َالأسعاس

.لشاساخ انمسرٍهك تانرسُق  

ذسرخذمٍزٌانذساسحانمىٍجانكميمىخلانمعانجحتياواذانىسثح،َيىصثرشكيضٌزاانثحصعهىرحذيذحجمانرأشيشتيىانمرغيشاذال

ذمئجشاءٌزاانثحصفيسُق. مذسَسح  Cilimus ،Kuningan Regency 

 انرمهيذيثعيىحمه Cilimus ،جاَجانغشتيحمعانسكاوانزيىرمأخزٌممىانمسرٍهكيىانزيىرسُلُانششاءانملاتسفيسُق

مشاسكُكاوررمىياذجمعانثياواذانمسرخذمحٌيانمشالثحَالاسرثياواذُذمىياذانرُشيك 100 . 

 الإصذاس IBM SPSS تعذجمعانثياواخ،ذمرحهيلانثياواذثاسرخذامرحهيلالاوحذاسانخطيانمرعذدتمساعذجتشوامج

َأظٍشذانىرائجأوانسعش. 22  (X1) َذُافشانمىرج (X2) كاوهٍماذأشيشإيجاتيٌُامسُاءجضئيًاأَمرضامىًا .

٪ 37.9 أوانمرغيشاذانمسرمهحنهسعشَذُافشانمىرجساٌمرثىسثح (R2) كماذمئوراجٍثىاءًعهىىرائجمعاملانرحذيذ

٪ 62.1 نمشاساذانرسُلهذىانمسرٍهك،تيىماذأششذانىسثحانمرثميحانثانغح (Y) فيانمرغيشانراتع

 ..تعُاملأخشىمىانسعشَذُافشانمىرج

. انسعش ، انمىرج ، انرسُق: اك ـات  اد اة  
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